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Aos dez dias(digo aos dezoito dias) do mês de janeiro de dois mil e vinte e dois, 2 

reuniram-se os membros do CMAS-Conselho Municipal da Assistência Social, para 3 

reunião ordinária do mês. A reunião iniciou com a senhora Caroline Pilati dando boas 4 

vindas aos presentes e desejando um feliz ano novo para todos, passando a palavra 5 

para a Secretária da Família e Desenvolvimento Loiri Albanese Moraes que iniciou sua 6 

fala falando dos saldos que ficaram em conta e que precisam ser reprogramados para 7 

ser usados no ano de 2022, nas atividades da Secretaria da Família e 8 

Desenvolvimento Social, em seguida explicou sobre os Demonstrativos para o Co-9 

Financiamento do Governo Federal-SUAS ano 2020, o qual é sobre a execuação dos 10 

Recursos Federais, onde foram gastos no ano anterior, conforme relatórios em anexo 11 

apresentados aos conselheiros presentes, desta forma o Conselho delibera pela 12 

aprovação dos citados acima, após foi colocado para apreciação o Plano Municipal de 13 

Assistência Social 2022-2025, em que foi encaminhado para os conselheiros em PDF 14 

na ultima reunião, para que tomasse conhecimento e fizesse anotações sobre o que 15 

mudar no Plano que prevê para quatro anos as atividades que serão desenvolvidas 16 

pela Secretaria, após esta fala foi feita a leitura do mesmo. Ao termino foi colocado em 17 

discussão e não teve nenhuma intervenção dos Conselheiros, no qual foi aprovado em 18 

unanimidade pelos presentes. Se mais para o momento encerro esta ata que foi lida, 19 

aprovada e subscrita por todos. Jucieli da Silva, Caroline Pilati, Camilia Eduarda Lopes, 20 

Jonas Welter, Dorvalina Pietrobon, Doraci Stock, Gabriela Campos Fernanda A. 21 

Wunsch, Loiri Albanese Moraes, Jose Gilmar de Oliveira, Marines Schwan, Neide Mota. 22 


